



RC Allgäu weiterhin auf der Erfolgsspur

Seit 10 Jahren entwickelt sich der RC Allgäu mit Sitz in Günzach weiterhin positiv.

Günzach: Bei der Jahreshauptversammlung am Mittwochabend des Radsportclubs RC Allgäu freute sich Vorsitzender Klaus Görig und sein Stellvertreter Willi Koller über die vielen Erfolge. Sie konnten von drei Radrennen, die der Verein mit Sitz in Günzach veranstaltete, berichten.

Die Radrennen waren wieder ein Erfolg für den RC Allgäu und den Landkreis Ostallgäu. Es war zwar viel Arbeit aber es hat sich gelohnt, meinte Klaus Görig. Dabei dankte er auch den zahlreichen Helfern und Sponsoren und bezeichnete sie als wichtige Stütze. Beim Radrennen in Schweinlang, welches schon Kult ist und einen guten Namen hat, waren über 130 Athleten in der Eliteklasse gestartet.

Beim Radrennen in Obergünzburg, welches mit dem TSV Obergünzburg veranstaltet wurde, war eine Topbesetzung von 10 Radsportlern am Start, welche unter den Top 100 der BDR Rangliste sind. Auch beim Special Olympics Radrennen mit Julia Rösler und dem 2er Team Lauf, waren sehr viele Zuschauer an der Strecke.

Außerdem wurde mit dem Sportverein Pinswang bei Reutte /Tirol noch ein Radrennen veranstaltet.

Klaus Görig sprach von 10 tollen Jahren RC Allgäu. Sein Fazit: „Als wir uns vor 10 Jahren gegründet haben, waren wir 27, jetzt sind wir 151 Mitglieder. Das zeigt, dass wir gut arbeiten.“

30 Radrennen wurden in diesen 10 Jahren veranstaltet, darunter fünf mit dem TSV Obergünzburg. Die Radtrikots mit den Allgäuer Bergen und ohne Werbung sind Kult und immer mehr Sportler tragen es.

Die Sportler des RC Allgäu tragen das Trikot bei Wettbewerben in ganz Deutschland und im Ausland. Es gibt keinen Wettkampf im Allgäu (Rad, Triathlon, MTB, Lauf und Langlauf) bei dem nicht ein Sportler des RCA mit dem Trikot am Start ist.

Görig berichtete von den größten Erfolgen der einzelnen Sportler:

Erwin Haas wurde zweimal Senioren Deutscher Meister und Europameister im Langlauf. Die Sparte Triathlon holte einen Bayerischen Meistertitel mit Basti Schiele aus Marktoberdorf. Er holte noch vier weitere Siege im Triathlon. Kerstin Petsch wurde Gesamtsiegerin der Triforia Berglaufserie, Thomas Reichl kam nach 9:08:10 Std. beim Ironman Cervia /Italien ins Ziel.

Manfred Schnauder nahm am Ironman in Klagenfurt und Podersdorf teil, Christian Kujan war beim Ironman Klagenfurt, Florian Schwarz war beim Ironman in Barcelona, Christine Dorer beim Ironman in Vichy/Frankreich und Stefan Schneider, Wolfgang Schneider und Marc Michels beim Challenge in Roth. Aber auch die anderen Triathleten hatten tolle Ergebnisse.

Im Radsport war Melchior Müller bei der EM im 24h-MTB-Rennen in Portugal und wurde Platz 4 in seiner Altersklasse. Killian Lernbecher war beim Race Around Austria am Start. Und Alisa Weiher gewann das MTB Rennen in Kaufbeuren in der Jugendklasse und mit Sebastian Kronschnabel startet ein Radsportler in der Amateurklasse.

Das ist nur ein kleiner Auszug der Erfolge von 2019. Auch die anderen Lizenz Sportler (Catarina Maurus, Patrick Mayr, Linus Fichtel, Simone Mathiowetz, Andre Michels, Peter Schlögel, Michael Urlbauer, Michael Bauer, Markus Lurf, Thomas Koch, Sofia Herfert, Jürgen Hanshans und Dominik Renninger holten jedes Wochenende tolle Ergebnisse. Und auch die zahlreichen anderen Sportler die ohne Lizenz jedes Wochenende auf Bergläufe, Triathlon, Straßenläufe, MTB Rennen oder Rad Marathons unterwegs sind, hatten ein tolles Jahr. Es war eine tolle Saison, meinte Klaus Görig. 83 Podestplätze holten die Sportler, bei denen der jüngste 11 Jahre alt war und der älteste 64 Jahre alt ist.

Auch waren 10 Sportler beim 2 er Team Skilanglauf auf der Loipe in Obergünzburg am Start.

Leider musste Vorstand Klaus Görig auch bekannt geben, dass der Nachwuchssportler Basti Schiele aus Marktoberdorf den Verein nach 3 Jahren wechselt, ebenso wie Sofia Herfert.

Die Bürgermeisterin von Günzach, Frau Wilma Hofer, konnte wegen eines anderen dringenden Termins nicht an der Hauptversammlung teilnehmen. Sie gratulierte in einem Brief für die 10 Jahre RC Allgäu.

Auch gab es Grußworte und Glückwünsche von anwesenden Edmund Nebel vom Schwäbischen Radsportverband.

Über die Finanzlage gab Kassier Helmut Weber Auskunft.

Auch die Homepage des RCA die von Michael Feistl betreut wird und die neue Facebook-Seite von Koch Thomas werden immer mehr angeklickt.

Vorschau auf 2020

Radrennen Schweinlang am 18. April 2020 / 20. Allgäuer Straßenpreis

Radrennen Pinswang mit dem SV Pinswang am 6.Juni 2020

Radrennen 19.09.2020 in Günzach, 25. Betten Lima Preis

Die Neuwahlen führte Herrmann Nebel durch.

Klaus Görig und Willi Koller wurden wieder einstimmig für 2 Jahre gewählt.

Wer sich als Sponsor, Gönner, Radsportler, Triathlet, Ausdauersportler, Lizenzsportler oder Hobbysportler dem RC Allgäu anschließen will, ist herzlich willkommen.

Auskunft gibt Klaus Görig, Tel. 08372/2683 oder klausgorig@aol.com

Vorstandsmitglieder:

1. Vorstand: Klaus Görig

2. Vorstand: Willi Koller

Kassier: Helmut Weber

Schriftführer: Sebastian Egg

Beisitzer sind: Jürgen Hanshans/Triathlon

Haas Erwin/Langlauf

Andre Niederer/Radsport

Kassenprüfer: Michael Feistl und Michael Schreiter